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股票证券行业2020发展如何.证券业做什么有前途？-股识
吧

一、从事证券行业前景如何？

要是能做到证券业的高管能有丰厚的收入，可是一个证券公司能有几个高管？现在
大盘这么不好多少新股民。
但是证券业的前景是可观的，中国经济在高速发展，现在的证券业还很不正规，国
家正需要一些既有资格证又有经验的人员来完善证券业。
所以未来的行情很被看好。
如果真的想放手一搏，建议先从证券投资顾问做起，很锻炼人，但前提是你必须对
证券业非常了解，而且对K线分析要有自己独到的见解。

二、证券行业前景怎么样？怎么那么多人靠证券从业资格证啊？

你好。
我现在就在证券公司上班。
中国的金融市场还不成熟。
很快就要转型。
现在进入以后会越来越好的。
从业资格是必须要考的。
如果是在校生的话建议最少考三门基础。
交易。
和基金。
当然五门全考更好。
外加期货从业两门一并考了。
成熟市场告诉我们。
学历没有证书重要。

三、做股票投资这一行业好不好?自己搞股票投资好不好，有没
有前景？
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如果你是有几十万闲置资金以下的散户，而且对股票还不是很熟悉，建议慎重入场
，刚开始做股票的人看着天天都有涨停板的股票觉得很容易赚钱，可是一进去就很
容易被套，到最后死都不知道是怎么死的，如果特别想做这个，可以先学习一下战
术，或者开个模拟账户先练练手；
刚开始如果做实盘的建议别天天看盘，否则追涨杀跌频繁的话只能越套越深，规定
死，一个月看一次，或者半个月看一次，等技术特别熟练了可以慢慢把看盘频率增
加上面说的是一些实战经验，对于真正的投资来讲，并不建议去做股票，还是实业
比较好一点

四、现在进证券公司好吗

证券公司半年以后，门可罗雀，大幅裁员，减薪是必然的措施。
听父母的话没有错。

五、证券行业发展

有潜力的行业

六、我打算入证券，想问问大家这行怎么样？

你是炒股呢？还是想做从业人员呢？炒股门槛不高，有钱就行。
至于炒股的收获，那就要看个人能力了。
从业人员你必须有资格证，同时是本科以上，30岁以下，各个证券公司或许还要你
。

七、证券业做什么有前途？

第一步就是考证券从业资格证呀。
最好考级别高的。
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反正尽量多拿这方面的证书，这是进入这行的门槛。
当然，也要自己有这方面的才能为最佳的前途
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